

El Alcázar

Una Patria
Un Estado
Un Caudillo

DIARIO TRADICIONALISTA

Redacción y Administración: Plaza de San Vicente, 6, principal.—TOLEDO

Año I

Sábado 12 de Diciembre de 1936

Núm. 128

En el frente de Asturias nuestras tropas recogieron ayer 150 muertos causados al enemigo en el combate del jueves Toma de nuevas posiciones rojas en Somosierra En el sector de la Ciudad Universitaria los marxistas vuelan con dinamita algunas manzanas de casas en dirección al interior de Madrid

**Una Patria:
ESPAÑA
Un Caudillo:
FRANCO**

Persiste la calma en el frente madrileño

(De nuestro enviado especial).—Sigue la calma en el frente de Madrid, donde nuestras tropas mantienen sus posiciones, sin dejar ni un momento de hostilizar al enemigo, y esperando siempre las órdenes del mando.

Ni la Aviación ni la Artillería han actuado grandemente en el día de hoy, dando la sensación el frente, durante esta jornada, de tranquilidad absoluta.

Los rojos vuelan con dinamita algunas manzanas de casas

Por la Ciudad Universitaria, los rojos hacen una defensa tan criminal y desesperada, que días atrás llegó hasta hacer volar por medio de minas ciertas manzanas de casas, de las que ya conducen hacia el interior de Madrid.

A pesar de ello, nuestra situación por este sector no ha variado en nada, teniendo nuestras tropas bien defendidas sus posiciones ya conquistadas.

Por este sector los rojos continúan más y más el destrozo de la población para impedir el inmediato avance de nuestro ejército.

Fotos publicadas en la Prensa extranjera de los destrozos en Madrid dan prueba de la barbarie y testarudez de los marxistas, que se obstinan en defender lo que tarde o temprano ha de caer en poder de la verdadera España.

Algo más de movimiento hemos tenido por la sierra, a pesar de la nieve, donde nuestras fuerzas han atacado fuertemente por el sector de Paredes de Buitrago.

COMUNICADO OFICIAL

El Comunicado Oficial del Cuartel General del Ejército del Norte facilita las siguientes noticias a las veintuna horas del día de ayer:

Son rechazados energicamente varios ataques enemigos

«El enemigo ha dado señales de actividad en el frente Norte, sector de Uzquiano, donde atacó violentamente, siendo rechazado energicamente por nuestras tropas; sector de Villarreal (Alava), y suroeste de Villarcayo, donde fué también rechazado, causándole veinticinco muertos. Su actividad en el frente de Aragón se ha limitado a una ligera actuación de su Aviación, sin consecuencias, como igualmente en Navacarnero.

Conquista de las posiciones enemigas de Loma Verde, en Somosierra

Nuestras fuerzas han actuado en Somosierra, tomando nuevas posiciones en Loma Verde. En el frente de Sigüenza se efectuó un reconocimiento por la parte de Torrecuadras, hasta el Tajuña.

Recogida en el frente de Asturias de 150 muertos enemigos, después del combate del jueves

En Asturias van recogidos 150 muertos del enemigo, como consecuencia del combate del jueves.

En los restantes frentes, sin novedad.

Ninguna modificación importante en la situación general.»

INFORMES OFICIALES

SALAMANCA, 11.—El «Boletín Informativo» del Cuartel General del Generalísimo, publica las siguientes noticias a las veinte horas del día de hoy:

Gran número de bajas del enemigo en el frente Norte

«El enemigo ha proseguido sus fracasados ataques en el frente Norte de Alava, siendo nuestras posiciones de Uzquiano el objeto de su predilección. En esta parte se le han causado gran número de bajas.

En el frente de Santander, un intento análogo, que fué rechazado con la misma energía.

50 muertos en el Suroeste de Villarcayo

En el Suroeste de Villarcayo, fueron causados a los rojos veinticinco muertos en un solo punto, y otros veinticinco en otro.

Presentación en nuestras líneas de algunos soldados y milicianos con armas

Séptima División: Sin novedad. Se han presentado varios soldados y milicianos, que hicieron entrega de las armas, acogiéndose confiadamente a la generosidad de los nacionales.

Octava División: En Asturias fueron recogidos 150 cadáveres, causados al enemigo en el día de ayer, cerca de Oteo, en el sector de Escandero. También fué recogida una bandera perteneciente a un batallón rojo.

División de Soria: Sin novedad.

Se pasan a nuestras filas unos artilleros rojos con aparatos de puntería de las piezas rusas

Nota: Se han presentado unos artilleros rojos, portadores de aparatos de puntería de las piezas rusas de un frente.»

Desde uno de nuestros carros blindados, un soldado reconoce entre los milicianos a un hermano suyo y le salva internándole en el carro

Prueba de la gran movilización que han hecho los rojos es el relato que nos hacían hoy referente a un hecho ocurrido hace días.

Uno de nuestros carros blindados se acercó hacia unas trincheras rojas, tanto, que uno de los ocupantes pudo reconocer entre los milicianos a un hermano suyo. Le llamó a gritos, y el miliciano le reconoció, avanzando hacia el carro; pero sufrió los disparos de dos o tres de sus compañeros de trincheras.

Le fué abierta la puerta del blindado, trayéndosele en él a la retaguardia. El hecho es rigurosamente exacto.

El miliciano declaró que estaba escondido en su casa y fué descubierto por unas comisiones de los partidos obreros que recorren las casas reclutando «voluntarios» para la defensa de Madrid.

Entre la «brigada internacional» cunden el desconcierto y la indisciplina.—El abastecimiento ofrece cada día mayores dificultades

Lisboa, 11.—En Madrid la situación de la capital se agrava por instantes. Las informaciones que desde Madrid transmiten los enviados especiales de los periódicos de Lisboa coinciden en afirmar que el desconcierto y la indisciplina cunden entre los individuos de la llamada «brigada internacional», única fuerza organizada que resiste en Madrid. La Junta delegada de Defensa y el Comisariado de Guerra han adoptado graves medidas para evitar las deserciones en dicha brigada.

El abastecimiento se hace cada vez más difícil por el aumento de extensión del cerco de los nacionales a la capital.

Un rumor difundido en todos los periódicos de Lisboa admite como muy probable la evacuación total de la población, incluso de las fuerzas internacionales, las cuales buscarán nuevas posiciones fuera de Madrid donde detener el avance. La Junta de Defensa está seriamente preocupada por el giro que toman los acontecimientos en el interior de la capital.